
REQUERIMENTO N° 297/06 
De Informações 

 
“Sobre um planejamento referente à 
trajetória de carros na Avenida de 
Cillo, nas proximidades da ponte do 
Córrego Ribeirão dos Toledos”. 
 

  Considerando-se que, o tráfego de carros é intenso na Avenida de Cillo, 
no sentido zona leste-centro e vice-versa; 

  
Considerando-se que, em horários de pico, munícipes encontram 

dificuldades em transitar na Avenida de Cillo, devido ao grande congestionamento e 
por ser o único acesso entre a zona leste e o centro da cidade, proveniente da Avenida 
Santa Bárbara; 

 
Considerando-se que, é necessário mais acesso de chegada e saída ao 

centro da cidade; 
 
Considerando-se que, com a abertura de novos loteamentos, o 

desenvolvimento regional e o fluxo aumenta a cada dia, e 
 

Considerando-se ainda que, se faz necessário um planejamento, 
buscando soluções para que esses problemas não aumentem no futuro; 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar 

ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1- É de conhecimento do Executivo que a avenida citada tem causado problemas de 
acesso no sentido bairro-centro e vice-versa? 
 
2- Se a reposta for positiva, quais seriam as medidas tomadas para amenizar o tráfego 
na referida avenida, principalmente durante os horários de pico? 
 
3- O órgão competente tem planos de aumentar as vias de acesso para o futuro, tendo 
em vista os possíveis projetos de implantação de novos loteamentos, o que aumentaria 
significativamente o número de munícipes? 
 
4- Existe algum plano ou projeto de construir outras pontes sobre o Ribeirão dos 
Toledos, ligando as marginais da Avenida Corifeu de A. Marques e a rua José Martins? 

 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 6 de abril de 2006. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


